
 
 
 
Sessão 07/03/2025 
 

O Vereador Paulo Cesar Miranda, MDB, saudou a todos e, em especial às mulheres 
presentes, a colega Silvia, colega Justines, e em especial a assessora Andréia, que 
sempre está aqui se dedicando em prol dos trabalhos desta Casa, às mulheres que 
estão aqui na assessoria de imprensa e um abraço especial cheio de carinho a todas 
as nossas mulheres guerreiras colinenses.  Disse ser um orgulho muito grande poder 
estar aqui nesta manhã e dizer a todas mulheres o quanto são especiais e o quanto 
representam para o município de Colinas. Desta forma, parabenizou a todas as 
mulheres, desejando que nesse dia oito seja um dia muito especial a todas. Aproveitou 
a oportunidade para parabenizar a Administração Municipal pelo excelente campeonato 
que estivemos na nossa Praça dos Pássaros, o Torneio de Areia. Comentou que foi um 
campeonato muito legal, muito público presente, aproveitando a oportunidade, como 
outras vezes nunca é lembrado, mas agora, graças a Deus, está aqui pra agradecer a 
Administração e dizer como foi lindo poder ver as nossas crianças participando desse 
campeonato. Salientou que tiveram inúmeros pais presente que nunca foram num jogo 
de futebol, estavam lá torcendo pelos seus filhos. Agradeceu ao colega, Vereador 
Jonas, que doou alguns troféus, nos quais colocaram logo, sendo que não precisaram 
gastar nenhum centavo e essas crianças fizeram uma festa. Informou que mandou 
alguns vídeos ao Vereador que pode ver o quanto foi legal. Explicou que esses troféus 
irão ficar uma semana na casa de cada criança e seus familiares. Agradeceu de coração 
ao Vereador, colega, pela bela atitude exemplar dele. Após, falou que não tem só 
elogios para essa praça, em relação ao campeonato tudo beleza, tudo show, mas em 
dois mil e vinte e dois, colocou uma indicação, como suplente nessa Casa, solicitando 
que se fizesse uma calçadinha, onde os atletas ficam no banco de reserva, no meio do 
barro, dentro de uma valeta. Sabe que agora estão começando, são dois meses de 
Administração, as coisas em cima do laço, não houve tempo para ser feito, mas 
lamentou que isso não foi feito antes, porque até tiveram alguns registros de muita água, 
porque essa calçadinha não foi feita. Comentou que tiveram novamente situações dos 
atletas que ficavam em uma valeta, atletas pisando em cima de pregos, porque não foi 
feita essa calçadinha. Informou já ter falado com o prefeito e isso será feito, vai ter banco 
de reserva, vai ser um lugarzinho muito legal para nossa comunidade, onde os atletas 
poderão ficar em dias de jogos. Dando continuidade, disse também querer falar sobre 
uma moção que trouxe para essa Casa hoje, em relação aos novos pedágios que o 
nosso governo estadual está querendo colocar em nossa região. Comentou que a nossa 
região sofreu muito, ela precisa de ajuda, ela precisa de casas, principalmente, para 
nossa população que está sofrendo com essas duas catástrofes que tivemos no mês de 
setembro e de maio. Informou que é o autor de uma moção com o apoio dos seus 
colegas vereadores, aproveitando para agradecer a cada um deles por terem assinado 
ela e se colocando à disposição com atitude, representando o nosso Rio Grande do Sul, 
principalmente o nosso Vale do Taquari. Explicou que essas cancelas, modo de dizer, 
irão funcionar da seguinte maneira, irão ter que passar lá, o agricultor vai ter que 
encaminhar as suas safras, os caminhoneiros vão ter que puxar os preços aqui e vão 
ter mais aumento e isso, com certeza, vai repercutir no bolso de cada trabalhador. 
Acredita que nós precisamos é de ajuda, nosso agricultor, principalmente, tão sofrido 
que estamos, aqui na nossa região, Colinas, um exemplo, Roca Sales, questionando 
onde está o asfalto para Roca. Falou que já estão há trinta, quarenta anos brigando por 
um asfalto lá e, em vez de ter atitudes e soluções para o nosso povo que está aqui 
sofrendo, está vindo mais cobrança e isso não é justo. Explicou que essa moção 
significa o posicionamento deles sobre isso, não querem isso aqui na nossa região, não  



 

 
 
querem isso no Rio Grande do Sul, querem soluções e ajuda, é isso que estamos 
precisando aqui. Disse que hoje, eles têm aqui assinada essa moção, agradecendo 
novamente a cada colega e pedindo ao Governador que tenha compaixão do nosso 
povo, que nos traga soluções. Salientou que sempre foi falado a questão de melhorias 
e coisa e tal, acha que tanto recurso que os municípios mandam lá para o nosso 
Governo Estadual, já se paga uma conta alta, então isso não é justo, por isso gostaria 
que o Governador olhasse com bons olhos para nossa região, que é embaixo do Rio 
Grande do Sul, e sofresse um pouquinho com nós, porque pelo jeito essas coisas não 
estão acontecendo aí no plano alto dele, então, deixam aqui uma nota de repúdio e que 
essas coisas não sejam feitas e que voltem atrás. Após, convidou a comunidade de 
Colinas para o dia quatorze de março, quando iniciará a Copa Rota da Serra, um 
excelente campeonato, onde Colinas pela primeira vez vai participar com uma seleção 
do Município, Força Livre e uma seleção Sub-15. Comentou que o pessoal está muito 
animado, já vem treinando há dois meses, a gurizada está motivada, pela primeira vez 
na história Colinas vai poder participar de um campeonato desses. Afirmou que isso é 
motivo de orgulho, agradecendo a Administração que esteve presente na quarta-feira 
na reunião. Convidou a todos para participar no dia quatorze, do primeiro jogo, em 
Imigrante e no dia vinte e um, terão o seu primeiro jogo em casa, aqui no ginásio 
municipal. Assim disse que, colegas vereadores e comunidade em geral, estão todos 
convidados para participar. Deu boas-vindas ao Ederson da Rocha, assessor da 
deputada Nadine, presente nesta Casa hoje, dizendo que é um orgulho imenso poder 
vê-lo assistindo os trabalhos. Finalizando fez um agradecimento especial a todos e 
desejou um feliz Dia das Mulheres a todas as mulheres colinenses, em especial, e a 
todas as mulheres do nosso Brasil. 


